い、本気の検査で感染を封じ込換をすべきです。40億円を使を保護する積極的検査体制へ転になりました。無症状の感染者

2021 • 3 • 31 第39号 発行:三重県議会・日本共産党





ラスリボンを胸につけて



新型コロナウイルス 感染症に関する差別 や偏見の防止を訴え

マスクをつけて

橙:healing (癒し

黄:sunlight (太陽)

ターコイズ:magic/art (魔術 / 芸術)

レインボーフラッグは、LGBTの 尊厳と 社会運動を象徴する旗。 色とりどり、多様性の象徴。

3 . 23 その①

じ込のは不気

山本りか県議は

幅広い検査の実

玉

も福祉施設

実施を求めるよう設等での定期的な

知

添う姿勢が見られません。 一の言いなりで県民の痛みに寄 86議案のうち

75議案に賛成

東日本大震災から10年を

11議案に反対

般会計予算は総額7881

新型コロナウ

、関連費548億円や、

!経費や競技力向上対策 一体・とこわか大会に向

となりました。新型コロナ感染だことから県政史上で過去最高 迎え防災対策にも注力した方針 防止と経済再生を重点施策と 費86億7400万円がかさん けた開催 億9721万円。 には基本的に賛同いたします。 こわか国

が抜くための新型コロナ対策は かし、 県民の命・健康を守

【PCR検査体制】

針のままです。秋以降、医療・接触者・接触者を中心とする方 発生が相次ぎ、 介護・保育現場でのクラスター 績の約9億円から約40億円と PCR等検査費用は今年度実 あります。 は基本陽性者が出た場合に濃厚 大幅に充実しますが、検査対象 (ウンドと変異株の感染懸念 宣言解除後のリ

市度の年 【国民健康保険特別会計】

することは、医療費水準の なる値上げにつながります。域特性を無視する方向へ進 市町からの負担金の計算方式で度は、保険料水準の統一に向けの値上げが続いています。来年年目となり20の市町で保険料 の事 |療費水準の格差係数を小さく 特性を無視する方向へ進み 県が財政運営に乗り出して4 実であるにかかわらす、 料負担が厳しいことは周 地域 医療実情、 更地

余力がないと緊急時に機動的限界との声が上がっていますの協力に支えられてきました公の病院の頑張りや地元医師心になって頑張っている公立 増税分をそこに充てるなど2重増税分をそこに充てるなど2重公的病院の統廃合をすすめ、社 3 をそぐことが目的です。公立・ きの地域医療構想は、 対 まし 重に間違った方向です コロナパンデミックで医

協力に支えられてきましたが |的病院の頑張りや地元医師会||になって頑張っている公立・ 応できません。病床削減あり 界との声が上がっています。 制の脆弱さが浮き彫りにな 病院の頑張りや地元医師会 受け入れで中 その余力 節に

割減免になる予定。

保険料が2022年から5

未就学の子どもの均等割

度として要綱で定めるものの 例化すると発言したことを応 残念です。『ジェンダー 条例には記述しない形となり での成立を目指した結果、 援してきましたが、全会一 する関係と認める)制度を条 への大きな一歩です」 がパートナーシップ(同山本りか県議は「知事 性カップルを婚姻に相当 致 制

定しています

提供を行うことなども規 めています。 修実施に努めることを求 町や学校、事業者にも研 な研修を行うことや、 必要な情報 県が相談体

規定。 の施策に協力することを 的指向や性自認を理由と いをしてはならない」と する不当な差別的取り扱 露してはならない」「性 反して正当な理由なく暴 明に関して「本人の意に とを目的としています。 性的指向や性自認の表 県民や事業者が県 県が職員への必要

たのは都道府県で初、 アウティング禁止を明記 多様な生き方を認め合う の人の人権が尊重され、 社会の実現に寄与するこ

多様性を認め合い誰もが安心 禁止などを盛り込んだ「性の 例」を全会一致で可決制 に暴露する して暮らせる三重県づくり条 性的指向や性自認を第三者 「アウティング」

ご相談・ご意見・ご要望はこちらへ

お問い合わせがあったこと

障がい者の方の家族運転の 自動車税減免拡大について

障がい者手帳を持たれている方の社会参加のために 家族が移動を手助けされている場合の減免で、障がい者 さんへの支援です。そのため、 その方の所有である が要件となります。 自動車免許証を持っていなくて 障がい者本人の所有登録はできます。

内容・頻度が緩和され範囲が拡大されました。

三重県議会内 日本共産党控室 059-224-3302 四日市市新正4 - 21-11 059 - 351-8184